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Quelle: https://www.inspirationalchristianblogs.com/2020/12/20/just-say-no/ 

20.Dezember 2020 – Rob Pue 

 

Sag einfach „Ja“ zu Jesus Christus und „Nein“ zu dieser gottlosen Welt! - Teil 2 
 

Ich finde es höchst interessant, dass sie den tatsächlichen Coronavirus, den sie von 

Schimpansen entnommen haben, bei diesem Impfstoff verwenden. Warum tun sie 

das? So wirken Impfstoffe im allgemeinen. Dabei führt man den Virus in das 

Immunsystem einer Person ein, damit es dazu stimuliert wird, gegen die Infektion 

anzukämpfen. . 

 

Bei diesen Leuten, die damit herumexperimentieren, handelt es sich um dieselben 

Personen, die gesagt haben, dass Ausgehverbote absolut nötig sind und dass in 

diesem Fall die Vorstellung einer „Herden-Immunität“,  - welche eine Krankheit bei 

einer Bevölkerung dadurch verschwindet, dass ihr Immunsystem sich so dagegen 

wehrt, dass diese Krankheit nicht mehr auftreten kann - absoluter Unsinn ist.   

 

Anstatt sich darauf zu fokussieren, die Menschen darüber zu informieren, wie sie ihr 

Immunsystem aufbauen und stärken können, um diesen Virus zu bekämpfen, von 

dem sich auf natürliche Weise 99 % erholen, infizieren sie diese jetzt im 

Schnellverfahren mit dem Virus selbst zusammen mit genetisch veränderten DNA-

Strängen und GIFTEN. 

 

Warum tun sie das? Folge dabei dem Geld! Die Corona-PLANDEMIE“ stellt für viele 

Weltunternehmen eine riesige Geldquelle dar. Nehmen wir als Beispiel „Amazon“. 

Während sich die Mehrheit der Weltbevölkerung im Lockdown befand und die 

lokalen Geschäfte ihre Türen geschlossen halten mussten und andere Ladenbesitzer 

von ihren Kunden das Tragen von Gesichtsmasken, Abstand zu halten und andere 

drakonische Maßnahmen verlangten, um überhaupt ihre Geschäfte betreten zu 

dürfen, hat sich der Umsatz bei „Amazon“ mehr als verdoppelt. 

 

Aber das ist nichts im Vergleich zu den Profiten, welche nun die Pharma-Industrie 

einheimst. Um dieses „Horror-Szenario“ zu veranstalten, haben Unternehmen wie 

„Pfizer“, „Moderna“ und andere Milliarden Dollar für ihre Forschung erhalten. 

 

Dann bedenke die Milliarden Impf-Dosen, die sie bereits verkauft haben, und es 

werden noch mehr werden. 

 

Und nicht zu vergessen die beiden Firmen, welche die Gefriermaschinen für den 



Impfstoff herstellen. Dann wird Dir sicher klar, warum sie das tun. 

 

Es ist ihnen noch NIE um die Gesundheit der Menschen gegangen. Wenn dem so 

wäre, hätten sie uns dazu ermutigt, unser Immunsystem zu stärken, damit sich die 

„Herden-Immunität“ auf natürliche Weise entwickeln kann und hätten nicht das 

restliche globale Wirtschaftssystem lahmgelegt. Aber wenn man solche Vorschläge in 

den sozialen und alternativen Medien verbreitet, die niemals von den so genannten 

„Gesundheitsexperten“ erwähnt werden, wird man schnell zensiert. 

 

Es ist eine ausgemachte Tatsache, dass die Pharma-Industrie die allergrößten 

Geschäfte auf der Welt macht und mehr Einfluss, Macht und  Kontrolle besitzt als die 

Öl-Industrie. 

 

Vielleicht interessiert es Dich auch, dass die Pharma-Industrie in Amerika in den 

letzten 20 Jahren mehr als 4 Milliarden Dollar für die Lobby-Arbeit bei den 

Gesetzgebern ausgegeben hat – mehr als jede andere Branche auf der Welt. Ist es 
da verwunderlich, dass die Impfstoff-Hersteller jetzt Immunität gegen Klagen 
haben, wenn diese Impfungen irreparable Schäden verursachen oder wenn 
Menschen dadurch sterben? 

 

Es gibt aber noch eine andere interessantere Sache, die es im Zusammenhang mit 

diesem neuen Impfstoff zu beachten ist. Während die LKWs am 13. Dezember 2020 

die Impfstoffe nach Michigan brachten, sagte Präsident Trump: 

 

„Diejenigen, die im Weißen Haus arbeiten, sollten den Impfstoff irgendwann 
später im Verlauf des Programms verabreicht bekommen. Ich habe im Moment 
nicht geplant, jetzt diesen Impfstoff anzunehmen, aber ich werde es zur 
angemessenen Zeit tun.“ 
 

Ich bezweifle ernsthaft, dass Dr. Fauci, Debra Birx, Bill Gates und die Anderen, die 

uns zu diesem so genannten „Heilmittel“ drängen, irgendwann in allernächster Zeit 

die Impfung annehmen werden. 

 

EINSCHUB: 

 

Und wenn, dann machen sie ein Schmierenkomödien-Theater daraus, wie wir hier in 

diesem Video vom 25.Dezember 2020 sehen können: 

https://www.youtube.com/watch?v=aGBMlH-k8bA&feature=emb_logo 

 

Da ließ sich Dr. Fauci in aller Öffentlichkeit den angeblichen Impfstoff in den LINKEN 

Arm injizieren. Aber als er später über die Schmerzen dabei sprach, hielt er sich den 

RECHTEN Arm. 



 

Beim amerikanischen Vizepräsidenten Mike Pence war es so, dass wenn man genau 

hinsah, man erkannte, dass die Nadel noch nicht einmal seine Haut durchstochen 

hat. 

 

Und bei der Impfung von Benjamin Netanjahu trug der angebliche Arzt noch nicht 

einmal Handschuhe und hielt eine Diabetiker-Spritze in der Hand. (Das hat unser 

Glaubensbruder Geoffrey Grider seht gut beobachtet und in folgendem Artikel 

dokumentiert: https://www.nowtheendbegins.com/anthony-fauci-appears-to-get-

vaccinated-live-television-in-his-left-arm-but-points-to-right-arm-as-injection-site-

afterward/) (Der Kronprinz von Saudi-Arabien will jetzt auch so eine Show abziehen.) 

 

Quelle: https://www.nowtheendbegins.com/pope-francis-christmas-day-message-

pontifex-maximus-called-for-all-world-to-be-vaccinated-even-if-vaccines-are-made-

from-aborted-baby-parts/ 

26.Dezember 2020 – Geoffrey Grider 

 

In seiner Weihnachtsbotschaft für das Jahr 2020 rief der Pontifex Maximus alle 
Menschen auf der Welt dazu auf, sich impfen zu lassen, selbst wenn in den 
Impfstoffen Teile von einem abgetriebenen Baby enthalten sind 
 
Papst Franziskus sagte im Zusammenhang mit dem Corona-Impfstoff: 

 

„Wir können nicht zulassen, dass Nationalismen uns daran hindern, als die 

Menschheitsfamilie zu leben, die wir sind! Wir können auch nicht zulassen, dass der 

Virus der radikalen Gleichgültigkeit uns besiegt und uns dem Leiden unserer Brüder 

und Schwestern gegenüber gefühllos macht. Ich kann mich selbst nicht über die 

anderen stellen, ich kann nicht die Gesetze des Marktes und der Patente für 

Erfindungen höher stellen als die Gesetze der Liebe und der Gesundheit der 

Menschheit. Daher fordere ich alle, die Verantwortlichen der Staaten, Unternehmen, 

internationalen Organismen dazu auf, Kooperation und nicht Konkurrenz zu fördern 

und eine Lösung für alle zu suchen: Impfstoffe für alle, vor allem für die 
Verletzlichsten und Bedürftigsten in allen Regionen des Planeten. An die erste 
Stelle gehören die Verletzlichsten und die Bedürftigsten!“ 

 

Traditionell soll die wichtigste Botschaft, die der Papst an Ostern und Weihnachten 

verkündet und die als das „Urbi et Orbi“ (der Stadt Rom und der Welt) bekannt ist, 

für gewöhnlich dazu dienen, die Länder zu ermutigen, sich den Herausforderungen 

zu stellen, denen sich die am meisten Verletzlichen gegenübersehen. Die Botschaft 

von 2020 war besonders dringlich, da Tausende jeden Tag dem COVID-19-Virus in 

irgendeiner Form erliegen. 

 



In seiner Weihnachtsansprache trat Papst Franziskus vor die Nationen der Welt, um 

ihnen mitzuteilen, dass sie den neuen Coronavirus-Impfstoff mit den Ärmsten teilen 

sollten, wobei dessen Inhalt in Form von Teilen von einem abgetriebenen Baby ganz 

plötzlich keine Rolle mehr spielen. 

 

Zugleich mit der Impfung soll der Nationalismus zu Ende gehen, meinte er. Das klingt 

doch mehr nach einer Botschaft eines Politikers als nach der eines Religionsführers, 

nicht wahr? Das kommt daher, weil Jorge Bergoglio ein Politiker IST. Er ist der König 

vom Vatikanstaat, und er hurt mit den anderen Königen der Erde. 

 

Offenbarung Kapitel 17, Verse 4-6 
4 Das Weib war in Purpur und Scharlach gekleidet und mit Gold, Edelsteinen und 
Perlen reich geschmückt; in ihrer Hand hielt sie einen goldenen Becher, der mit 
(götzendienerischen) Gräueln und mit dem Schmutz ihrer Buhlerei gefüllt war; 5 
und auf ihrer Stirn stand ein Name geschrieben, ein Geheimnis: »Groß-Babylon, 
die Mutter der Buhlerinnen und der (götzendienerischen) Gräuel der Erde.« 6 Ich 
sah das Weib trunken vom Blut der Heiligen und vom Blut der Zeugen Jesu; bei 
ihrem Anblick geriet ich in großes Staunen. 
 
Offenbarung Kapitel 18, Vers 3 
„Denn von dem Glutwein ihrer Unzucht haben alle Völker getrunken, und die 
Könige der Erde haben mit ihr gebuhlt, und die Kaufleute der Erde sind durch ihre 
maßlose Üppigkeit reich geworden.“ 
 
Auch Jorge Bergoglio hat geplant, im Jahr 2021 vorzugeben, dass er sich hat impfen 

lassen und zwar in einem verzweifelten Versuch, seine 1,5 Milliarden seiner 

Anhänger dazu zu bringen, diesen höchst gefährlichen Impfstoff anzunehmen. 

 

Das wird eine ausgezeichnete Aufwärmübung dafür sein, wenn der Vatikan das 

Malzeichen des Tieres einführt, das ebenfalls in die Haut injiziert wird, um in den 

Tagen nach der Entrückung vor Beginn der 7-jährigen Trübsalzeit die Kontrolle über 

die Käufe und Verkäufe aller Erdbewohner zu haben. 

 

Das alles ist ein Schmieren-Komödien-Theater! 

 

Darüber hinaus sagte Papst Franziskus: 

 

„Heute, in dieser Zeit der Dunkelheit und Unsicherheiten aufgrund der Pandemie, 
tauchen einige Lichter der Hoffnung auf, etwa die Entwicklung von Impfstoffen. 
Aber um die ganze Welt zu erleuchten und Hoffnung überallhin zu tragen, müssen 
diese Lichter allen zur Verfügung stehen.“ 
 



Weiter mit Rob Pue: 

 

Ich schaue mir immer noch die öffentlichen Kommentare darüber an, wie 

Krankenhäuser ihre Pläne verkünden, wie sie die Impfung handhaben werden. Eine 

erschreckende Anzahl von Menschen sind äußerst begierig darauf, sie verabreicht zu 

bekommen und sind jedem gegenüber feindlich eingestellt, der sich dagegen 

ausspricht. Diese vielen zur Impfung bereiten Menschen haben sich von den 

Mainstream-Medien eine Gehirnwäsche verabreichen lassen, und sie können es 

kaum abwarten, diese Gifte sich selbst und ihren Kindern injizieren zu lassen und das 

so schnell wie möglich. 

 

Zum Schluss muss ich noch erwähnen, dass dieser Luziferasen-Bestandteil im COVID-

19-Impfstoff , den ich weiter oben erwähnt habe, mit etwas einhergeht, woran Bill 

Gates seit langem gearbeitet hat und was jetzt eingeführt werden soll. Es nennt sich 
„Human Implantable Quantum Dot Microneedle Vaccation Delivery System“ (In 
Menschen implantierbares Quantenpunkt-Mikronadel-Impfstoff-
Verabreichungssystem). Dabei handelt es sich um ein „Band-Aid“ (Verband- oder 
Flick-System), wodurch man einen Impfstoff per winziger „Nadeln“ in das Pflaster 
eingibt, das sich später unter der Haut auflöst. Diese „Nadeln“ sind buchstäblich 
nach den Reißzähnen einer SCHLANGE modelliert. Auf diese Art und Weise 
injizieren Schlangen ihr Gift in ihre Beute. Damit dieses Human Implantable 
Quantum Dot Microneedle Vaccation Delivery System funktioniert, braucht es die 
biolumineszenten LUCIFERASEN, die sich jetzt schon im COVID-19-Impfstoff 
befinden!!! 
 

Bei diesem System wird nicht nur ein Impfstoff verabreicht, sondern es wird auch ein 

unsichtbares „Tattoo“ oder „Malzeichen“ geschaffen. Auf diese Weise können 

Regierungs- oder Gesundheitsbeamte und Andere durch einfaches Scannen der 

Körperregion, in der diese Mikro-Nadeln normalerweise hinein implantiert wurden, 

feststellen, ob Du geimpft bist oder nicht und Dir, wenn Du es nicht bist, verbieten, in 

Geschäften einzukaufen, in Restaurants zu essen, zu verreisen, zur Arbeit zu gehen 

oder irgendwie sonst Dein normales Leben zu führen. 

 

Man wird jetzt schon darauf trainiert und konditioniert, „gescannt“ zu werden. Denn 

an vielen öffentlichen Plätzen werden die Menschen dazu aufgefordert, ihre Stirn 

scannen zu lassen, um ihre Temperatur zu messen. Sofern sie das verweigern, wird 

ihnen der Zutritt zu Geschäften und Flugzeugen usw. verboten. 

 

Ohne ein geschulter Bibelgelehrter zu sein, fällt mir in diesem Zusammenhang 

unweigerlich folgende Passage ein: 

 

 



Offenbarung Kapitel 16, Verse 1-2 
1 Nun hörte ich eine laute Stimme aus dem Tempel den sieben Engeln zurufen: 
»Gehet hin und gießt die sieben Schalen des göttlichen Zornes auf die Erde aus!« 2 
Da ging der erste hin und goss seine Schale auf die Erde aus; da kamen schlimme 
und bösartige Geschwüre an die Menschen, die das Malzeichen des Tieres an sich 
trugen und sein Bild anbeteten. 
 
„Schlimme und bösartige Geschwüre“ - das erinnert mich an eine der 

Nebenwirkungen der COVID-Impfung und dem Mikronadel-Verabreichungssystem, 

welches wahrscheinlich als eine viel einfachere und bequemere Möglichkeit zur 

Einhaltung des neuen Weltordnungsmandats angepriesen wird. 

 

Der Apostel Paulus schreibt in: 

 

Galaterbrief Kapitel 5, Verse 19-21 
19 Offenbar aber sind die Werke des Fleisches, nämlich Unzucht, Unsittlichkeit, 
Ausschweifung, 20 Götzendienst, ZAUBEREI, Feindseligkeiten, Zank, Eifersucht, 
Zerwürfnisse, gemeine Selbstsucht, Zwietracht, Parteiungen, 21 Neid, Trunksucht, 
Schwelgerei und so weiter. Von diesen (Sünden) habe ich euch schon früher gesagt 
und wiederhole es jetzt, dass, wer Derartiges verübt, das Reich Gottes nicht erben 
wird. 
 
Dabei sollten wir bedenken, dass das Neue Testament ursprünglich in griechischer 

Sprache geschrieben wurde und das griechische Wort, welches hier mit 

„Zauberei“ übersetzt ist, pharmakeia lautet. Das Wurzelwort dazu ist pharmakon 

und ein Bezug auf Drogist, Apotheker, Giftmischer, Zauberer oder Magier. Unser 

modernes Wörterbuch definiert pharmakeia als: 

 

• Den Gebrauch oder die Verabreichung von Drogen 

• Vergiftung 

• Die Anwendung von Drogen, Zaubertränken, Zaubersprüchen, Hexerei 

 und Zauberei 

 
In den 1980er Jahren wurden in Amerika große Anstrengungen gegen illegale Drogen 

unternommen. Ich kann mich noch gut an die Mitteilungen im Fernsehen und im 

Radio erinnern, in denen immer wieder die Phrase verkündet wurde: „Sag dazu 

einfach 'Nein'!“ Interessanterweise war das genau dieselbe Zeit, in der die Pharma-

Industrie anfing, Riesengewinne zu machen. Heute sehen wir Werbung für 

verschreibungspflichtige Medikamente in jeder Zeitung, in jeder Illustrierten und alle 

15 Minuten im Fernsehen. Dabei ist bemerkenswert, dass sie die eine Hälfte ihrer 

Sendezeit oder die eine Hälfte ihres zur Verfügung stehenden Platzes in den 

Zeitungen dazu nutzen, um Werbung für das Medikament zu machen und die andere 



Hälfte, um vor den sehr gefährlichen Nebenwirkungen zu warnen. (Bei uns muss 

man dazu das Kleingedruckte auf den Beipackzetteln lesen.) Einige dieser 

Nebenwirkungen sind so schlimm, dass ich die Krankheit dem Medikament vorziehe! 

 

In den letzten Jahren hat es in Amerika einen Anstieg von 400 % von Antidepressiva 

gegeben. Und was ist der größte Nebeneffekt von den meisten dieser Art von 

Arznei? Laut der eigenen Aussagen der Hersteller ist es „das erhöhte Risiko von 

Suizid-Gedanken und -Verhalten.“ 

 

Denke daran, dass Satan als ein Lichtengel daherkommt, aber in Wahrheit ein Lügner 

und Betrüger und KEINERLEI Wahrheit in ihm ist. Während die Medikamente den 

Pharma-Unternehmen schon immense Umsätze eingebracht haben, sind diese 

Gewinne nichts im Vergleich zu denen, welche sie durch die Impfungen erzielen. 

Diese Unternehmen können vielleicht noch wegen der Nebeneffekte verklagt 

werden, aber sie sind IMMUN gegen Verfolgung, wenn es durch die Impfungen zu 

Todesfällen kommt. 
 

Ich könnte noch vieles mehr zu diesem Thema sagen. Denn die Impfungen sind nur 

ein kleiner Teil von dem riesengroßen Puzzle, das mit dem Coronavirus begann. Zu 

dieser Plan-Demie gehören nämlich auch noch folgende Puzzle-Teile: 
 

• Der Zusammenbruch der Weltwirtschaft 

• Der Sturz der Vereinigten Staaten 

• Der Niedergang der westlichen Zivilisation 

• Die Beendigung der nationalen Souveränität durch Wahlbetrug 

• Die Bevölkerungskontrolle durch die Impf-Pflicht 

• „The Great Reset“ oder „Die neue Normalität“, wobei sämtliches 

 Privateigentum beschlagnahmt wird, um das Versprechen eines 

 „Universellen Grundeinkommens für alle“ einlösen zu können 

• Die totale Kontrolle über jedes einzelnen Menschen auf dem Planeten 

 Erde mittels eines digitalen Verfolgungs-Gerätes 

 

Bei allem, was wir im Jahr 2020 herausgefunden haben, sind wir zu der Erkenntnis 

gekommen, dass diese ganze Angelegenheit ABSOLUT TEUFLISCH ist. Ich empfehle 

Dir, Deine eigene Due-Diligence-Prüfung vorzunehmen, was diese Impfung und jede 

“Maßnahme“ anbelangt, welche die „Mächte“ jetzt erzwingen wollen. Und wenn es 

Dich persönlich betrifft, dann empfehle ich Dir dringend: „Sag einfach nur 'Nein'!“ 

FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 
 



 
https://yournewswire.com/queens-2020-christmas-speech-the-great-reset-is-an-evil-we-ignore-at-

our-peril/ 


